

今日は嬉しいニュースが！優勝！

終了ですか？

●浦高ラグビー部が3度目の花園へ！

今、ラグビー場です。浦和高校応援団席は試合前から盛り上がっています。

職場の知人
Nさん

まだロスタイムです

終了！*^o^*!

お疲れさまです！美酒ですね！
ありがとうございました(^o^)

良かったです！*^o^*!



7-0で勝っています。

私

ありがとうございます(^o^)
浦高ガンバレ！

あと前半15分です

前半終了、7-7です

後半12-7で勝ってます

19-7、後16分です

24-7です



〔写真は埼玉県立浦和高等学校応援団より引用〕

東スポでも胸上げされる三宅邦隆監督の写真とともに次のような記事が…

■**県立浦和が6年ぶり3度目の花園へ**

全国高校ラグビー埼玉県大会決勝（16日、熊谷ラグビー場）、県立浦和高校が川越東高校を29-17で破り、6年ぶり3度目の全国大会出場を決めた。全国屈指の進学校とされる浦和は2013年、54年ぶりの全国大会出場が話題になった。全国高校大会は12月27日から東大阪師の花園ラグビー場で行われる。〔中略〕。

「ボックスでアタックしても圧力が強くてなかなか前に出られなくて、前半は苦しかった。後半はちょっと風上に立ててキックがうまくいき、向こうのミスがあったのも大きかった。そのへん（の理由で）前に出られてうちのFWが出られて、特徴を出せた」（三宅邦隆監督）〔以下略〕。【東スポより引用】

◇ ◇ 素晴らしい選手たちと、チームをここまで強く育ててくれた三宅監督に感謝ですね。

ありがとうございます(^o^)

凄い応援で盛り上がっています

29-7、後9分です

勝利は間違いないでしょう(^o^)

29-12、後4分です

29-17